



Opel Astra H Modelljahr: 2004 + 2005 Motor: Z17DTL + Z17DTH

Schlechtes Startverhalten durch ungenügende Vorglühzeit

Bei o.g. Fahrzeugen kann ein verzögertes Aufleuchten der Vorglüh-Kontrolllampe zu einem schlechten Startverhalten führen. Durch einen Softwarefehler im Kombiinstrument kann es dazu kommen, dass die Vorglüh-Kontrolllampe erst drei Sekunden nach dem Einschalten der Zündung aufleuchtet. In den 3 Sekunden versucht der Kunde allerdings den Motor zu starten, da er davon ausgeht, dass der Vorglühvorgang schon abgeschlossen ist. Mit Hilfe eines Software-Updates kann hier Abhilfe geschaffen werden. Andernfalls ist der Kunde auf die Besonderheit hinzuweisen. Fahrzeuge ab Fahrgestell-Nr.: WOLOAHL3552099470 wurden werksseitig mit einer modifizierten Software ausgeliefert.